

DARI REDAKSI

Dengan mengucapkan Alhamdulillah rabbil'alamin, rasa syukur kepada Allah SWT, berkat rahmat dan hidayah-Nya, kami telah menerbitkan edisi perdana berkala ilmiah kedokteran dan kesehatan Asosiasi Pendidikan Kedokteran dan Kesehatan Muhammadiyah (APKKM) yang bernama "Magna Medica". Berkala ilmiah ini diharapkan dapat memberikan peningkatan wawasan dan pengetahuan yang terkait dengan dunia kedokteran dan kesehatan.

Kami berharap agar para dosen/peneliti yang tergabung dalam APKKM maupun peneliti lainnya termotivasi untuk menulis karya ilmiah dari hasil penelitian maupun kajian analisis dari topik/tema yang aktual. Melalui berkala ilmiah ini, diharapkan akan terjadi pertukaran informasi ilmiah dan membiasakan untuk menulis karya ilmiah guna memberikan dukungan pada pengembangan khasanah keilmuan kedokteran dan kesehatan.

Redaksi sangat mengharapkan sumbangan pemikiran, tulisan dalam meningkatkan kualitas isi berkala ilmiah kedokteran dan kesehatan ini. Sesuai dengan rencana, setiap tahunnya diharapkan akan terbit dua edisi dengan menyajikan berbagai topik/tema yang aktual.

Pada akhirnya, kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penyusunan berkala ilmiah ini, sehingga dapat terselesaikan sesuai dengan rencana dan harapan bersama.

Semoga jurnal ini dapat bermanfaat, dan selamat membaca.

Surakarta, Februari 2020

Dewan Redaksi

DAFTAR ISI

	Halaman
REDAKSI	i
DAFTAR ISI	ii
Artikel	
Perbedaan Tingkat Kecemasan pada Mahasiswa Semester Dua dan Delapan Program Studi S1 Keperawatan Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Surabaya Berdasarkan <i>Beck Anxiety Inventory</i> (BAI)	1
Alethia Zahrah Syarlita, Nurma Yuliyanasari, Tjatur Prijambodo, Roni Subagyo	
Pengaruh Pola Makan Dan Aktifitas Terhadap Penurunan Kadar Gula Pada Pasien Diabetes Melitus Tipe 2 di Klinik Aulia Jombang	8
Siti Cholishotul Himmah, Detti Nur Irawati, Nenny Triastuti, Nabil Salim Ambar	
Hubungan Hiperglikemia Reaktif pada Stroke Iskemik Fase Akut dengan Gangguan Motorik Terhadap Keluaran Pasien Stroke Berdasarkan Indeks Barthel di Rumah Sakit Siti Khodijah Sepanjang	14
Delfia Savitri, Laily Irfana, Detti Nur Irawati, Kartika Prahasanti	
Hubungan Luas Ventilasi dan Pencahayaan Alami Rumah terhadap Tingkat Kepositifan Sputum BTA pada Penderita TB Paru di Puskesmas Tlogosadang	23
M. Thoriq Satria Dinata, Muhammad Subkhan, Musa Ghufron	
Influence of Income and Knowledge about Mosquito Nest Eradication (PSN DBD) to The Presence of <i>Aedes aegypti</i> Larvae	32
Rochmadina Suci Bestari, Estu Puguh Prabancono, Listiana Masyita Dewi, Riandini Aisyah	